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わいがやニュース

 喫茶わいがやで研修したいなと思う様になりました。普段お掃除の仕事もしているので、もぐさ寮ではお掃
除の研修をしたいと思う様になりました。研修を井⼝さんやもぐさ寮の⽅に話しましたら、コロナですぐには
難しいとの事でした。春に向けて話を進めていって頂き、最初は2週間研修でしたが、2週間はなかなか⾝にな
らないと思い1ヶ⽉研修をやりたいとほぼ無茶振りをしました。⾊々動いてもらい、1ヶ⽉研修させていただく
事になりました。ありがとうございます。

 もぐさ寮ではなかなか普段出来ない場所のお掃除をしたり喫茶わいがやでは珈琲の⼊れ⽅学んだり、⾊々覚
えることができました。後、みんなの悩みとか聞いていろいろと考えたりしました。沢⼭の経験や勉強ができ
てよかったです。
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1ヶ⽉間の「研修」の旅について
松⽥政史（まつだ・まさのぶ）

わいがやの新しい⾵！ 新スタッフ実習⽣の松⽥さんが語る！

 昨年7⽉に兵庫県から東京まで旅をしました。旅をする前に神⼾⼤学教授で神⼾⼤学附
属特別⽀援学校校⻑の津⽥先⽣から、多摩市にある「たこの⽊クラブ」の岩橋さん、国⽴
市公⺠館にある喫茶わいがやを紹介して頂きました。たこの⽊さんの岩橋さんから泊まる
ことができるもぐさ寮も紹介して頂きました。
 都内に⼊りたこの⽊さんをまず訪ねました。楽しくお話ができてすごくよかったです。
その後都内をサイクリングして、国⽴市公⺠館⻘年室へ。楽しくお話が出来ました。

５⽉の営業予定
が つ え い ぎ ょ う よ て い

⼤掃除をしました

 4/10(⽇)に、⻘年室と喫茶わいがやの⼤掃除を⾏いました。
⽚岡さんを中⼼とした呼びかけで15⼈があつまり、すみずみま
でキレイにしました！

今回の⼤掃除では、床もかべも
すみずみまでこすってキレイに
しました！！！

かなりたいへんでしたが、すっか
りピカピカになりました！
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 松⽥さんが「たこの⽊クラブ」とつながっていると知り、松⽥さんに岩橋さんを紹介していただいて、
松⽥さん、⼤久保さん、針⼭さん、井⼝で「たこの⽊クラブ」へ4⽉13⽇(⽔)に⾏ってきました。「たこ
の⽊クラブ」とは1987年に設⽴された多摩市の市⺠団体で、岩橋誠治さんが代表を務めています。「障
害のあるなしに関わらず、誰もが地域で共に⽣きる」ことを願い、いまでは成⼈した「知的障害者の⾃⽴
⽣活・地域⽣活⽀援」全般に渡る⽀援を⾏っているそうです。

 私たちが⾒学しに⾏った⽇は、毎週⼀回⾏われている「すいいち企画」の⽇でした。「すいいち企画」
とは、たこの⽊クラブの事務所があるマンションの⼀室を開放しているだけの⽇だそうです。実際、地域
の障害当事者やたこの⽊クラブの⽀援者と思われる⼈に加え、私たちのような地域外の来訪者、久々にき
たと思われる⼈（コーヒーハウスのことに詳しい⼈でした！）とか、⼊れ替わりながら集っていました。
お部屋もなんだかとても雑然として「⽚付いていない時の⻘年室」のような雰囲気があり、地べたに座り
込んであれこれお話をした時間は、居⼼地の良さも感じました。岩橋さんは、私たちをとても歓迎してく
れて、特に公⺠館という場を⼤事にしていくことが⼤事だと思う、と助⾔してくれたことが印象に残って
います。

 他にもあれこれお話しましたが、詳しくは「たこの⽊クラブ」のウェブサイトやもらってきた「たこの
⽊通信」などを読んでみてください。もっと知りたい⽅は、岩橋さんも執筆されている『良い⽀援？』や
『⽀援のてまえで』（いずれも⽣活書院）という本も読んでみてください。

メッセージの送り先

2022年5⽉号
ねん がつごう

国⽴市公⺠館 井⼝・針⼭・上野まで
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「たこの⽊クラブ」へ⾒学に⾏きました！

 4年ぶりに公⺠館の職員に戻り、コーヒーハウスの担当をさせてい

ただくことになりました。お久しぶりの⽅、はじめましての⽅、また

みんなと活動できること、最近すっかり運動不⾜なので、特に⾝体を

動かす活動を楽しみにしています。よろしくお願いいたします！

井⼝啓太郎（いぐち・けいたろう）

帰ってきた！井⼝さん!!
かえ いぐち

けんがく  いき


